

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

UNE AGGRESSION NAVALE DANGEREUSE CONTRE NOTRE FLOTTILLE HUMANITAIRE

Le 01 Octobre 2025

Eaux internationales - Aux premières heures ce matin, les forces navales d'occupation israéliennes ont lancé une opération d'intimidation contre la Global Sumud Flotilla.

L'un de nos navires en tête, l'Alma, a été encerclé de manière agressive par un navire de guerre israélien pendant plusieurs minutes. Au cours de l'incident, les communications à bord, y compris nos diffusions en circuit fermé, ont été désactivées à distance et le navire de guerre s'est approché dangereusement, obligeant le capitaine à effectuer une manœuvre d'évitement brusque pour éviter une collision frontale. Peu après, le même navire a pris pour cible le Sirius, répétant des manœuvres de harcèlement similaires pendant une longue période, avant de finalement s'éloigner.

Ces manœuvres imprudentes et intimidantes ont mis les participants en grave danger. La flottille de la Global Sumud est une mission pacifique et non violente qui transporte de l'aide humanitaire et des civils de plus de 40 pays. Interférer avec notre passage est illégal et toute attaque ou interception constitue un crime de guerre.

Malgré ces actes d'agression, la flottille poursuit sa route avec détermination. Notre mission reste claire : contester le siège illégal d'Israël sur Gaza, soutenir le peuple palestinien et acheminer de l'aide à une population assiégée confrontée à la famine et au génocide.

Images à retrouver sur:

https://drive.google.com/drive/folders/1jau0zTmsKjJgwm69xIzEulhHg75gsHG?usp=share_link

Media Contact & Updates:

Hasina Kathrada: +44 1414 620 950

Email: media@globalsumudflotilla.org

Instagram / Telegram: [@globalsumudflotilla](https://www.instagram.com/globalsumudflotilla)